
【上海レポート20220509】

大阪産業局上海代表処/大阪府上海事務所 所長 南浦秀史

【上海市における封鎖状況9】

本日現在も封鎖解除について具体的な通知などは出ていません。上海市当局は、「“疫病のない地域”づくりプログラム(上海市“無疫小区”創建方案)」を発表し、私の住んでいる団地は、2カ月間感染者が発生せず、適切な対策がとられているとして、「五つ星“無疫小区”」のリストに載りました。インセンティブは今のところありません。

この間、5月2日に第4回目、また、昨日(8日)第5回目の政府による物資配給がありました。(第2回目が2回に分割されて届いたので別に数えていましたが、政府が配った回数としては1回でした。)最近では、食料に加えて、トイレトペーパーやティッシュ、ゴミ袋などの日用品も配られています。

上海日本商工クラブでは、4月27日～30日にかけて、日本企業の稼働状況等について第2回実態把握調査を実施しました。結果は、日系企業の复工復産への支援の参考にもらうため、5月5日に理事長名で市商務委員会に提出するとともに、市対外友好協会にも送付しました。また、翌6日に結果報告会をウェビナーで実施し、在上海日本総領事館から赤松大使が挨拶されました。調査結果は商工クラブのホームページで公開されていますので、ご関心がある方はご覧ください。<https://www.jpcc-sh.org/news/article/newsid/3385>

経済活動は、一定の防疫要求をクリアすることを条件として再開を認める企業リスト(ホワイトリスト=白名単)を発表し、徐々に再開し始めています。製造業では、第一陣666社、第二陣1188社、そのほかに、主要建設現場、商業・貿易企業、デリバリー配達員、郵便・国際運送業もホワイトリストが発表されています。その一方で、私たちのような非営利団体や中小製造業、その他サービス業などは、まったく再開の見込みがたっていません。

先週、アジア・オリンピック評議会は浙江省杭州市でこの9月に開催される予定だったアジア大会、12月に広東省で開催予定だったアジアユースゲームの延期を発表しました。また、国際大学スポーツ連盟は6月に四川省成都市で開幕予定だったワールドユニバーシティゲームズの再延期を発表しました。日本では大規模イベントの人数制限が撤廃されたようですが、中国はしばらく厳しい状況が続きます。

過去の「上海レポート」、「中国(上海)ビジネスサポート」

https://www.obda.or.jp/jigyosho/ibo/overseas_shanghai.html

発行・問合せ：(公財)大阪産業局上海代表処(大阪府上海事務所)

URL: <http://osaka-sh.com.cn/> E-mail: osaka@ibo-sh.com